



# 鍋山小学校 だより

～なかよく勉強 やる気 まっしぐら～

地域発信号



学校HP

11月号 令和6年11月20日

文責:校長

## 〈 学習公開日 & PTA 研修会 〉

10月18日(金)には、2学期初の学習公開を行いました。久しぶりにおうちの方々に勉強をみてもらい、子ども達はうれしそうでもあり、少々緊張気味でもあり…。9月の運動会の時とは違い、落ち着いて学習をする様子を見ていただきました。また、中学年は難しい作業を、保護者の方に手伝ってもらうこともできて、より意欲的に学習に取り組めました。

授業後は、PTA 研修部主催の研修会が行われました。今年度は「いろいろな仕事」というテーマで、元プロ野球選手で雲南市出身の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんのお母さんの〇〇〇〇さんが講師となっていただきました。それぞれ、ご自分のキャリアについて、今までのいきさつや大変だったこと、がんばってきたこと、これからのことなどを、分かりやすくお話ししていただきました。

子ども達にとって、またわれわれ大人にとっても、自分の生き方におけるポジティブなお話が聞けて有意義な時間となりました。講師のお二人、また企画していただいた研修部の方々、ありがとうございました。



## 〈 学校運営協議会授業公開 〉

10月22日に、三刀屋地区学校運営協議会の20人の委員の方々が、鍋山小学校の授業見学をしていただきました。雲南市では、中学校校区ごとに「学校運営協議会」が設置されており、地域関係者の委員の皆さんで、保育所・子ども園・小中学校の運営に必要な支援等に関する協議をしていただいています。

この度は鍋山小学校の子ども達の様子を見ていただいた後に、旧鍋山幼稚園舎に移動して授業見学の感想等を中心にした協議が行われました。

委員の皆さんからは、「落ち着いて前向きに学習に取り組んでいる」「自主的な学習形態で、どの子にも出番がある」「クラスへの帰属感、また縦のつながりを感じる」などのご感想を聞くことができ、鍋小の良さをたくさん見付けていただきました。また、今後さらに子どもの意見を取り入れる等しながら、子どものための支援や取組を考えていくことが話し合われました。



## 〈 5年生が宿泊研修に行きました 〉

5年生は、10月24～25日に「サンレイク」に、宿泊研修に出かけました。宿泊研修では、「あいさつや返事を意識した『人間』」、「遅れないこと、協力や効率を意識した『時間』」、「整理整頓を意識した『空間』」の「3つの間」を心がけて研修に臨みました。そして難しい活動に取り組む中で、いつも以上に「協力すること」をがんばったと思います。

2日間の研修で、主に5つのプログラムを行いました。糸鋸やバーナーを使った「杉焼き作品づくり」、宍道湖の沖までみんなで漕ぎ出した「サバニ」、出し物を楽しんだ「キャンドルの集い」、野外で作った「カレーづくり」、協力してポイントを見つけた「オリエンテーリング」。あっという間の2日間でしたが、研修を通して団結力や絆を深めることができました。



## 〈 秋のロードレース大会 〉

11月8日（金）に、今年度2回目の「ロードレース大会」を行いました。開催予定の11月6日（水）が雨天のため、8日に延期して行いました。少し前までの暑さから一転、爽やかな秋晴れの中で実施することができました。

このロードレース大会に向けて、10月7日（月）から業間マラソンに取り組んできました。この1ヶ月間は天気の良い日が少なく、外を走ることがあまりできませんでしたが、一人一人が自分のめあてやなかよし班のめあてを意識して、練習に取り組んできました。

開会式では、「走る中で感じる苦しさや自分の弱さを乗り越えて、最後まで走りきろう」「友達のがんばりやすごさを見つけよう」と教頭から話をしました。その話を真剣に聞いていたことが、子どもたち一人一人の一生懸命に走る姿や、友達を大声で応援する姿から感じることができました。子どもたちのがんばる姿に感動をもらいました。

教室に帰ってからのふり返りでは、自分のがんばりに喜んだり、達成できなかったことへの悔しさから涙を流したりする子どももいました。一つ一つの行事や活動にこんなにも本気で取り組めるなべっ子には、大きな可能性を感じます。

当日はお忙しい中、保護者や地域の皆様に多数お出かけいただき、温かいご声援をいただき、ありがとうございました。子どもたちは大きな力をもらい、自分の限界にチャレンジすることができました。この頑張りややる気を、11月23日（土）に行われる「なべっ子発表会」につなげ、毎日練習に取り組んでいます。

